
八幡市域中高一貫教育に関する研究協議会（第１回）

１ 日 時：平成１７年６月２１日（火） 午前１０時～午前１１時３０分

２ 場 所：京都府庁第３号館 教育庁別室

３ 委 員：別添一覧のとおり

４ 概 要

（１）開会

（２）教育次長あいさつ

（３）研究協議会設置要綱説明（事務局 、座長・副座長選出）

座 長…小田垣委員（京都府立八幡高等学校）

副座長…木島委員（八幡市立男山東中学校）

（４）八幡市における学校改革について

（５）八幡市域における高校再編について

（６）中高一貫教育の全国的な状況及び府の取組状況について

（７）意見交流

・ 八幡の教育改革、学校改革、再編問題を含めて、生徒・保護者・地域の期待

に応えていけるものにする必要がある。

・ 連携を前提に、中高一貫の中身を考えつつ形を検討していくべきではないか。

・ 八幡市では、既に小中高連携の具体的な協議や取組がなされており、そのこと

も踏まえてどのような形態が望ましいか検討すべき。

・ 八幡では接続という考え方で小中高連携を進めてきたというイメージから言え

ば、連携型によって取り組むのが一つの方向ではないか。

・ 連携型の実施地域は過疎地域が多いと聞いたが、八幡市域がその連携型のスタ

イルをとることが本当にいいのかということについて議論を深める必要があるの

ではないか。

・ 地域を単位として高校と接続していく形が望ましいと考える。

・ 併設型と連携型の２つのタイプの学校を同じ所につくることはできないか。

・ 府内の先進的な取組を参考にしつつ、どのような形態・教育内容で取り組めば

教育効果があがるのか、今後議論をすすめていきたい。


